
Protokoll: 

Herr Beigeordneter Flöck erklärt, dass sich die Kindertagesstätte derzeit im Bau befinde. Der 

Behindertenbeauftragte der Stadt Koblenz, Herr Seuling, hält es für wichtig, die Fußgänger vor dem 

querenden Radverkehr zu schützen. Anhand eines Planes erklärt Herr Breitbach / Amt 66, dass der 

Radverkehr auf der Straße geführt werden soll. 

Der Fachbereichsausschuss IV stimmt der Vorlage einstimmig ohne Stimmenthaltungen zu. 

 


